
ASISTENTES; EA5HFW, EB5AGV, EA5LA, EB5IPG, EA5NY Y EA5FDW      

   ACTA JUNTA DIRECTIVA  Y VOCALES DE LA UREV 

Reunida la Junta Directiva de la UREV en el Radio‐Club de la UPV a las 17:40 horas del Jueves 

11 de julio del 2013, con el siguiente orden del día. 

1.‐ Lectura y aprobación del acta anterior 

2.‐ Situación de las cuentas del primer semestre  

3.‐ Informes de los diferentes vocales 

4.‐ Trofeos 

5.‐ Ruegos y Preguntas 

1.‐ Lectura y aprobación del acta anterior 

Por el secretario EA5FDW, lee el acta anterior, la cual se aprueba por unanimidad de los 

presentes. 

2.‐ Situación de las cuentas del primer semestre. 

En ausencia del tesorero, el Presidente EA5HFW, nos comenta el estado de las cuentas a fecha 

30/06/13, donde indica que de los 15.313€ que tenemos de presupuesto para el año 2013, 

llevamos gastados 6.276,75€, lo que supone un 40,99% de la totalidad, entre las partidas más 

significativas están, la compra del equipo para activaciones, el pago al Ayuntamiento de Serra 

para la acometida eléctrica, la instalación del AA para el Radio‐Club y la asistencia a la AGS en 

Madrid del Presidente y Compromisario. 

3.‐ Informes de los diferentes vocales 

El presidente EA5HFW en ausencia del Manager de diplomas y concursos EB5HRX, comenta, 

que se han actualizado en la web las referencias del diploma de Castillos de la Comunidad 

Valenciana y que ya se están entregando los primeros diplomas de esta nueva etapa. 

El vocal de bandas altas EA5NY, explica a los asistentes, los pormenores de la instalación del 

castillete que ya está finalizada, aunque no se espera tener mejores condiciones que cualquiera 

pueda tener desde su casa. Se comenta la posibilidad de trasladar las antenas del castillete a la 

torre central para poder utilizar el rotor de elevación. Recuerda el Presidente EA5HFW, que esto 

está condicionado a que se cree un grupo de socios que lo vayan a utilizar, de lo contrario este 

gasto no tiene justificación. El vocal nos manifiesta su decepción  por que solo un par de socios 

le respondieron a su correo de participar en el proyecto. 

El vocal de informática y digitales EB5IPG,  en ausencia de EA5KGD, nos explica, que ya se ha 

restablecido el enlace para el Dstar en 2’4 GHz, y expone su deseo de que cuanto antes se 

instale el nuevo RLAN en 5’4 GHz, a lo que responde el presidente EA5HFW, que estamos a la 

espera de la respuesta de URE‐Madrid sobre la consulta sobre su legalidad, elevada a 

Telecomunicaciones Central. 



4.‐ Trofeos 

El vocal de PSK, EA5LA, comenta que el concurso de este año se ha realizado en PSK64 en lugar 

de PSK32 como los anteriores, lo que nos ha obligado, comenta el Presidente EA5HFW a 

rediseñar el diploma en Pdf por el socio EA5ST y que este diploma, será enviado a los 

participantes por correo electrónico, lo que reducirá los costes de imprenta y gastos de envío, 

También comenta EA5LA que este año ha tenido una mayor participación del distrito 5, que lo 

atribuimos al premio para el ganador, (un walkie económico) y aún no se ha pronunciado el 

nombre del ganador, por que hasta el día 15 de Julio hay de plazo para remitir las listas, en 

ausencia del vocal de CW EA5AIO, Manolo comenta que también se ha participado más que en 

años anteriores, por que los participantes, han mandado más listas que en los años anteriores 

(también por el trofeo). 

Con respecto a los trofeos, se va a intentar negociar con Scatter Radio, para un posible 

patrocinio, para poder llegar a un premio mejor, igual que han hecho los compañeros de la Ure 

de Castellón. 

5.‐ Ruegos y Preguntas. 

El Presidente EA5HFW nos explica los matices del borrador que nos ha entregado al principio 

de la reunión y que se va a firmar por Forestales y con el Ayuntamiento, donde comenta que 

nos han aumentado la cuota que debemos satisfacer al ayuntamiento anualmente por la 

concesión de 300€ a 450€ estamos intentando hablar con el Alcalde de Serra, pues son ellos 

los que le han propuesto a montes que sea esa cantidad. Por otro lado, también nos manifiesta 

de que ha solicitado verbalmente la ayuda para el mantenimiento del R‐1 al CTCV. 

El secretario EA5FDW comenta que sería bueno, poder disponer de un equipamiento para 

bandas altas propio de la UREV, pues el que tenemos actualmente es del Radio‐Club de la UPV, 

comprar un equipo tipo el TS‐2000 o un IC‐910H. El presidente EA5HFW  comenta que para 

ello debe de crearse un grupo de socios que lo vaya a utilizar para concursos o cualquier otra 

actividad y que mejor que sea un equipo que no lleve HF, interviene el vocal de SDR EB5AGV, 

quien nos comenta que él no tiene ningún equipo de esas características (solo bandas altas), 

pero que en el caso de que se adquiera uno tipo el TS‐2000, si no se le conecta ninguna antena 

de HF, no se tendría problemas con la RF. También aporta el vocal de Bandas Altas EA5NY, que 

deberíamos tener unos amplificadores más potentes, unos filtros y unas antenas enfasadas de 

mayor ganancia, el Presidente se ratifica en su postura, de que esto esta condicionado a que 

haya un grupo que lo vaya a utilizar. 

El vocal de PSK EA5LA, manifiesta el agradecimiento al socio EA5GLS, por su colaboración 

manteniéndose en el aire el domingo del concurso de PSK, con la EA5URV, por tener 

problemas con la informática. 

El presidente EA5HFW, comenta de que en vista que la Asamblea General de socios, no se 

aprobó el gasto para la creación de una nueva Web de la UREV, que esto se pospondrá para el 

año que viene y nos recuerda de que se les mandó un correo a todos los socios para que nos 

hiciesen sus aportaciones, sobre que es lo que esperaban de ella o sobre los contenidos que 

querían que tuviese esa nueva web, lo que si que sabemos es que el servidor de URE Madrid, 



solo permite WEB´s estáticas, por lo que tendríamos que contratar otro alojamiento web y 

poner un direccionamiento desde el servidor de URE. 

 

Y sin más asuntos que tratar, se finaliza la reunión cuando son las 19’00 horas. 

 

EA5HFW                EA5FDW     

 

 

D. José Mª Grima               D. Roberto Ramón 

Presidente                Secretario 


